Father Justin Huang Saturday-Sunday, February 18-19, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 7th Sunday

A/N: "Porque si amáis a los que os aman, ¿qué recompensa tendréis? ¿No hacen lo mismo los recaudadores de impuestos? Y si saludáis sólo a vuestros hermanos y hermanas, ¿qué más hacéis que los demás? ¿Hasta los gentiles hacen lo mismo?" (Mt 5:46-47). Jesús nos pide que consideremos quién está *fuera* de nuestro círculo de amor. Para todos nosotros, hay ciertas personas que realmente no nos interesan, o sus creencias son opuestas a las nuestras, o incluso nos ofenden.

S: En esta homilía final de nuestra serie pro-vida de cuatro partes, podemos meditar en tres grupos de personas que pueden estar más allá de nuestro amor (y, padres, en unos 10 minutos les mostraremos las fotos del aborto, así que por favor tengan eso en mente si no quien que sus hijos las vean). Primero, como hemos hablado desde el principio, es posible que no amemos verdaderamente a las personas que están a favor del aborto. Me entristece decir que ese sigo siendo yo. Puedo dar todo tipo de excusas de por qué las encuentro frustrantes, pero el problema es con mi amor.

• Cuando Jesús enseña hoy: "Si alguien te golpea en la mejilla derecha, preséntale también la otra... y si alguien te obliga a caminar una milla, ve con él también la segunda milla" (Mt 5:39,41), Él se está refiriendo a la paciencia con los que nos insultan y nos causan grandes molestias. Según la Mishná judía (una colección escrita de tradiciones judías), si alguien diestro nos abofeteara en la mejilla derecha, sería una bofetada con el dorso de la mano, que se consideraba más insultante y exigía el doble de la restitución. Pero Jesús nos dice que renunciemos a este derecho. Y, si un soldado romano usa su privilegio para obligarnos a

Father Justin Huang Saturday-Sunday, February 18-19, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 7th Sunday

llevar su equipo por una milla, entonces deberíamos ser lo suficientemente generosos como para ayudarlo por una segunda (Curtis Mitch & Edward Sri, *The Gospel of Matthew* in *Catholic Commentary on Sacred Scripture*, 100)!

- Veo esta paciencia y generosidad en el libro de Stephanie Gray, donde una y otra vez cuenta historias de personas que están enojadas con ella por el aborto y la atacan, pero ella siempre responde con calma y demuestra un interés sincero por ellos.
 - El Dr. Martin Luther King dijo: "A quienes quisieras cambiar, primero debes amarlos, y ellos deben saber que los amas" (Stephanie
 Gray: Love Unleashes Life, 76-78).

En segundo lugar, para cualquier persona aquí que esté más a favor de la elección, es posible que desee practicar las enseñanzas de Jesús si alguna vez se siente frustrado con nosotros, los pro-vida. Es posible que nos vea como críticos y condenatorios, tal vez porque algunos de nosotros pensamos o incluso actuamos como si fuéramos mejores o más santos, y parece que no mostramos compasión por las personas en circunstancias difíciles.

• Obviamente, es nuestra responsabilidad no cometer ninguno de estos pecados, pero tal vez podrías pensar en cómo se aplican a ti las palabras de Jesús, que no nos condenes injustamente. Por favor se paciente con nosotros. Jesús dice: "Amad a vuestros enemigos y orad por los que os persiguen, para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos; porque hace salir su sol sobre malos y buenos" (Mt 5:44-45).

Tercero, necesitamos aplicar las palabras de Jesús a los no nacidos, porque son los menos amados en el mundo y quizás por nosotros. No pueden hablar

Father Justin Huang Saturday-Sunday, February 18-19, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 7th Sunday

por sí mismos ni defenderse. Según Wikipedia, en Canadá, en 2020, hubo 74.000 abortos a nivel nacional (https://en.wikipedia.org/wiki/Abortion in Canada), pero dado que no hay un organismo federal que rastree todos los números, y que las clínicas privadas como Planned Parenthood no están obligadas a informar sobre sus asesinatos, y que las píldoras abortivas como la RU-486 nunca se incluyen en el conteo (https://tnc.news/2023/01/24/abortion-data/), los números son seguramente más altos.

Como mostramos todos los años, aquí están las estadísticas de las principales causas de muerte en el mundo en 2023 según
 Worldometer.info, el sitio web secular a cargo de los datos globales (https://www.worldometers.info). Debido a que los abortos causan la mayor cantidad de muertes en el mundo cada año, es por eso que los católicos argumentan que es el problema moral más importante.

Jesús dice: "Sed perfectos, pues, como vuestro Padre celestial es perfecto" (Mt 5:48). A veces, los católicos decimos: "Yo nunca abortaría, pero no le voy a decir a los demás qué hacer". Guau. Eres tan moral. Seguir a Jesús significa hacer lo máximo, lo mejor que podamos hacer, no lo mínimo.

- Durante los últimos dos años, hemos mostrado fotos y videos de bebés que han sido abortados, y continuamos con esto hoy porque no es suficiente decir que está mal y dar estadísticas. Tenemos que ver qué significa pro-elección. Entonces, en unos segundos, mostraremos estas imágenes.
- Si venias de pasada hoy, lamento haberlo tomado con la guardia baja,
 pero, si bien estos videos y fotos son impactantes, lo que es más

Father Justin Huang Saturday-Sunday, February 18-19, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 7th Sunday

impactante es el hecho de que esto sucede todo el tiempo en nuestro país y que está permitido por la ley, y la mayor parte de nuestra cultura lo alienta.

- También hemos aprendido por experiencia que, cambia muchos corazones. El argumento va de la abstracción a la realidad. Y la razón por la que tantas personas a favor del aborto no quieren que se muestren estas imágenes es porque funcionan. Salvan a personas inocentes de ser asesinadas, por lo que es nuestra responsabilidad defender a los indefensos.
- Vamos a mostrar un video y luego algunas fotos, todo en sucesión. El video es de un médico que describe sus abortos: es la misma descripción que escuchamos durante los últimos dos años, pero con animación. Es repugnante que este procedimiento suceda. La gente siempre dice: "Es solo un grupo de células". Si es solo un grupo de células, entonces este video no molestará a nadie. Y nadie niega que un bebé en el segundo trimestre esté así de desarrollado, y que un aborto D&E ocurra de esta manera. Después de esto, habrá fotografías del aborto en el primer trimestre, y estas fotografías se toman porque los médicos tienen que asegurarse de sacar todas las partes de los niños del útero. Nuevamente, si no quiere mirar, mire hacia abajo. Así que, aquí vamos (https://www.youtube.com/watch?v=eRIUt4BPbOw&t=175s; https://www.priestsforlife.org/resources/deabortion-victim-images-2022/de-52-161/131-DC.jpg; https://www.priestsforlife.org/graphic-

A: Como hemos enfatizado, Dios quiere perdonar todos los pecados, incluso

images/index.aspx?gid=5&sid=8; https://www.priestsforlife.org/graphic-images/index.aspx?gid=5&sid=10).

Father Justin Huang Saturday-Sunday, February 18-19, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 7th Sunday

el del aborto. Pero deberíamos estar enojados porque lo que acabamos de ver sucede en todo el mundo y es apoyado. Y debemos dejar que nuestra ira nos mueva a la acción. Si puede inscribirse en nuestra Vigilia de oración *de 40 Días por la Vida*, hágalo. Nuevamente, vamos por siete días, del 23 de febrero al 10 de marzo, de 8 a. m. a 8 p. m. Si puede tomar varios turnos, como muchos de nosotros estamos haciendo, hágalo. Si puedes invitar a un amigo, hazlo. Las tarjetas están en las bancas: si pudieras pasarlas a la gente, sería maravilloso. Gracias por su voluntad, tiempo y coraje. Gracias! V: Que todos aspiremos a ser como nuestro Padre celestial, que hace que su amor llegue a todas las personas.